

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Interpellation d'un individu s'en prenant inopinément à des femmes en ville de Neuchâtel

Un homme au comportement harcelant et parfois brusquement entravant envers des femmes a été interpellé par la police le 26 avril 2024 en ville de Neuchâtel. Une instruction pénale a été ouverte à son encontre.

Le vendredi 26 avril 2024 en début d'après-midi, la police neuchâteloise était sollicitée par un père de famille lequel signalait que sa fille adolescente était suivie par un individu dans le secteur de la gare CFF à Neuchâtel. À la suite de ce signalement, une patrouille de police a pu contrôler et interpellé un homme correspondant à la description faite par la jeune fille.

Conduit dans les locaux de la police pour la suite de la procédure, les investigations menées ont révélé que l'homme interpellé correspondait à d'autres signalements pour des actes similaires, voire plus graves. Ces éléments avaient été recueillis dans le cadre de plaintes déposées ces dernières semaines par des victimes féminines. L'interpellé a été placé en garde à vue, puis présenté au procureur de service. Ce dernier a ouvert une instruction pénale à l'encontre de l'auteur présumé, l'a placé en détention quelques jours et a obtenu du Tribunal des mesures de contrainte des mesures de substitution rigoureuses à son encontre, en alternative à la détention. L'enquête se poursuit et a été confiée à la police judiciaire.

L'auteur présumé est un ressortissant suisse, âgé d'une quarantaine d'années et domicilié dans le canton. Son mode opératoire consistait à suivre des femmes au hasard pour ensuite les aborder avec insistance en tentant de leur offrir des fleurs ou des bijoux. Dans certains cas, il a saisi les victimes par les bras et même enlacé l'une d'entre-elles.

À ce jour, au moins cinq femmes, âgées de 16 à 40 ans, ont subi les agissements de l'auteur présumé et, actuellement, trois plaintes ont été déposées.

Les faits se sont déroulés dans la rue, mais également dans des transports publics. La police rappelle qu'il est utile et nécessaire de signaler sans délai les comportements harcelants via le numéro 117.

Contacts :

Police neuchâteloise, secteur communication et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 08 mai 2024